

Ecopetrol fabrica ya el diésel que la ley prevé para 2025

La empresa proyecta adelantarse al plazo de la nueva norma ambiental.

De cara a la reducción de emisiones contaminantes que plantea la Ley 1972, sancionada el 18 de julio por el presidente Duque, las cosas parecen ir por buen camino en materia de combustibles. Ecopetrol estima que se adelantará a los tiempos fijados por esta norma para proveer un diésel o ACPM con menor concentración de azufre que el actual. Según informó la empresa, sus dos refinerías ya producen diésel bajo el estándar Euro VI (menos de 10 partes de azufre por millón), el único que se permitirá a partir del 1.º de enero de 2025. El reto ahora es poder llevarlo a todo el país. [Vehículos / 3.3](#)